

**Finca de pistacho de segundo año.** Debido a varias tormentas a final de verano aparecieron síntomas severos de Botrytis en buena parte de la plantación, con un alto riesgo de defoliación y muerte de brotes. Se aplicó Agro Enhancer Mn por su reactivación de la fotosíntesis y aumento de defensas. Se quiso también aportar nutrientes necesarios para el desarrollo vegetativo del cultivo.



ANTES DE TRATAR



DESPUES DE REALIZAR EL TRATAMIENTO CON  
AGRO ENHANCER Mn<sup>®</sup>

## RESULTADOS:

- ▶ Se realiza el tratamiento al atardecer para evitar el rocío, impregnando bien toda la superficie foliar.
- ▶ A los pocos días se aprecia una drástica disminución de síntomas de la enfermedad, con conidios y esclerocios inactivos.
- ▶ Los nuevos brotes que empezaban a surgir aparecían sanos y con una coloración viva que indicaba un estado óptimo del cultivo.